

男子硬式テニス部

現部長 石浦 智裕
前部長 久保 大樹
顧問 寺田・松井(清)先生

「ああ悔しい。悔しさで胸が痛い。負けるのは辛いなあ。チームとして、どうすればもっと強くなれるのだろう。どうすればもっと試合に勝てるのだろう。今度こそは…。」

六月に先輩方が引退して、新チームとなつて臨んだ昨シーズンの大会。それを振り返つて思う。部活動紹介しないと…。

男子硬式テニス部は、二年生七人、一年生十人と顧問の寺田先生のご指導のもと活動しています。夏は、市内の花咲テニスコートや忠和テニスコートを使用し、冬は本校体育館、総合体育館、大成体育館を利用して練習に励んでいます。校内には硬式テニス用のコートが無いので、毎回移動してからの練習ですが、そのメリットは大会会場となるコートでボールが打てることです！また、練習メニューは全て自分達で決めて行うので一人一人の意識や集中力、「声出し」が非常に大切です。

長い冬期間の鍛錬の成果を發揮して春には、いつも支えて下さっている顧問の先生方、そして、保護者の方々の期待に応えられるような活躍がしたいです。

最後に。テニス、そして勉強面でも「努力」を怠らず、後輩にいつも親身に接してくれた先輩方！ ありがとうございました!!

